

TEMA: ¿POR QUÉ LOS CRISTIANOS NO CELEBRAMOS HALLOWEEN?

TEXTO: SANTIAGO 4:7 Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros.

Este día muchas personas en los Estados Unidos y en algunos otros países de Latinoamérica celebraran el día de Halloween o “día de las brujas” una celebración que aparentemente es algo tan inocente como disfrazarse y salir a pedir dulces, pero que en realidad tiene un trasfondo espiritual que como cristianos no podemos dejar de reconocer.

Respondamos primeramente ¿De dónde viene ese día? Su nombre proviene de una frase inglesa “All Hallows Eve”, lo que se traduciría como víspera de todos los santos.

Los historiadores del siglo XVIII ya habían vinculado Halloween con un antiguo festival pagano: un ritual celta denominado Samhain que celebraba el fin de verano y la llegada de los días cortos y fríos del otoño, esta celebración duraba tres días y comenzaba el 31 de octubre y según algunos académicos, era un tributo al “Rey de los muertos”.

Mucho se habla acerca de esta fecha, pero lo mejor es ir a la palabra de Dios, para que por medio de ella valoremos si nosotros los cristianos deberíamos o no participar en esta celebración, pero si alguien me hiciera la pregunta directamente: **¿PUEDO CELEBRAR HALLOWEEN SIENDO UNA PERSONA CRISTIANA?**

La respuesta que le daría sería **NO**, y quiero darle algunas **RAZONES BÍBLICAS PARA APOYAR ESA RESPUESTA:**

1) PRIMERA RAZÓN: ESA CELEBRACIÓN NO GLORIFICA A DIOS (1 CORINTIOS 10:31) Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios.

¿Podrías usar un disfraz de bruja, del demonio, de zombi, y decir que lo estás usando para la gloria de Dios? **NO**, ¡Entonces no lo hagas!

Muchas veces podemos ver que hay dramas cristianos que requiere que se usen disfraces de ese tipo, pero tienen un objetivo: **GANAR ALMAS PARA CRISTO Y DEMOSTRAR LA VICTORIA DE JESÚS SOBRE LAS FUERZAS DEL MAL.**

Pero los disfraces y máscaras que se usan en Halloween ¿Tienen algún propósito evangélico o glorifican a Dios?

II) SEGUNDA RAZÓN: LOS HIJOS DE DIOS NO DEBEMOS PARTICIPAR EN LAS OBRAS DE LAS TINIEBLAS (EFESIOS 5:11) Y no participéis en las obras infructuosas de las tinieblas, sino más bien reprendedlas;

Si verdaderamente estamos claros que **ESTA CELEBRACIÓN NO ES PARA GLORIA DE DIOS** ¿para la gloria de quien es entonces? Si lo que vamos a hacer no es agradable a nuestro Dios ¿**A QUIEN ESTAREMOS AGRADANDO?**

La palabra de Dios nos manda a no participar en las obras infructuosas de las tinieblas, sino que **TENEMOS QUE REPRENDERLAS.**

Como padres cristianos **NO DEBEMOS PERMITIR** que nuestros hijos participen en este tipo de actividades, aunque el mundo nos diga que es simplemente un juego, o algo inocente, recordemos que satanás es astuto y se disfraza como ángel de luz (**2 Corintios 11:14**) Y no es maravilla, porque el mismo **Satanás se disfraza como ángel de luz.**

III) TERCERA RAZÓN: A DIOS NO LE AGRADA NADA DE LO QUE TIENE QUE VER CON HECHICERÍA, MAGIA, ETC (GÁLATAS 5:19-21) Y manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, 20 idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, disensiones, herejías, 21 envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas; acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios.

¿Qué dice la Biblia sobre las brujas o hechiceras? (Éxodo 22:18) A la hechicera no dejarás que viva.

¿Qué dice la Biblia sobre la magia? (Hechos 19:18-20) Y muchos de los que habían creído venían, confesando y dando cuenta de sus hechos. 19 Asimismo muchos de los que habían practicado la magia trajeron los libros y los quemaron delante de todos; y hecha la cuenta de su precio, hallaron que era cincuenta mil piezas de plata. 20 Así crecía y prevalecía poderosamente la palabra del Señor.

IV) CUARTA RAZÓN: LOS CRISTIANOS NO DEBEMOS SEGUIR LA CORRIENTE DE ESTE MUNDO (EFESIOS 2:2) en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia,

No se trata solo de una festividad con disfraces y dulces; detrás de esta celebración hay una exaltación del miedo, de la muerte, de lo macabro, y en muchos casos, se promueven prácticas que están vinculadas con lo oculto y lo satánico. Como cristianos, estamos llamados a ser luz en el mundo y no a participar de las tinieblas.

(Efesios 5:8-10) Porque en otro tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de luz 9 (porque el fruto del Espíritu es en toda bondad, justicia y verdad), 10 comprobando lo que es agradable al Señor.

No permitamos que nuestros hijos sigan la corriente de este mundo, en especial cuando se trata de costumbres que no glorifican a Dios, sino que exaltan lo que es contrario a Él.

Halloween, con su enfoque en lo tenebroso, está lejos de ser una celebración que promueva valores bíblicos. Por eso, como creyentes, debemos tomar una postura firme y decir **"NO AL HALLOWEEN"**, guiando a nuestros hijos y mostrándoles la importancia de seguir los caminos de Dios, no los del mundo.

CONCLUSIÓN: Halloween es una celebración que promueve elementos contrarios a la fe cristiana, tales como lo macabro, la muerte y las tinieblas. Como cristianos, debemos buscar honrar a Dios en todo lo que hacemos, y esta festividad no glorifica su nombre. La Biblia nos enseña a no participar en obras de las tinieblas, a resistir la corriente de este mundo y a rechazar cualquier cosa que promueva la hechicería o prácticas ocultas. Como padres cristianos estamos llamados a ser luz y a guiar a nuestros hijos por los caminos que honran a Dios. Digamos **"NO AL HALLOWEEN"** y sigamos firmemente los principios bíblicos que exaltan la verdad y la vida en Cristo.